

Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

Satus Skitag

Am Samstag, den 21. Januar fuhren wir zu siebt auf den Hasliberg. Die Altersspannbreite unserer Gruppe war gross; die Jüngste war 16 Jahre alt und der Älteste 75 Jahre. Die Hoffnung auf wenig Leute auf der Piste erfüllte sich am frühen Morgen bei -11 Grad. Später füllten sich die Pisten und Restaurants, ausser bei den Liegestühlen auf der Terrasse. Der Schnee war so gut wie nie in dieser Saison und auch diejenigen, die in diesem Winter zum ersten Mal auf den Skiern waren fuhren super; allen voran die 16-jährige Anna-Lena Sommer und Myriam Braaker. Ab und zu zeigte sich die Sonne und wir haben sämtliche offene Pisten befahren.

Um 17 Uhr Rückfahrt ohne Stau nach Toffen ins «Sorriso». Zum Pizzaessen sind dann Monika und Beat Waldsburger zu unserer lustigen Truppe dazugestossen. Es war ein schöner, langer und kalter Skitag und alle waren um 21.30 Uhr etwas müde. Ich war froh ins Bett zu kommen, das Aufräumen habe ich auf den nächsten Tag verschoben.

